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会 議 録 
 

１ 会議名 

  令和 6年度第 8回上越市地域公共交通活性化協議会 

  

２ 議題 

協議事項 

議案第 1号 板倉区予約型コミュニティバスの運行計画について 

議案第 2号 中郷区における互助による輸送の運行計画について 

議案第 3号 令和 7年 4月に行うバス路線の再編について 

議案第 4号 地域公共交通利便増進実施計画について 

議案第 5号 自家用有償旅客運送の更新登録について 

 

３ 開催日時 

  令和 7年 2月 12日（水） 午後 1時 30分から 2時 25分まで 

 

４ 開催場所 

  上越文化会館 4階 大会議室 

 

５ 傍聴人の数 

  なし 

 

６ 非公開の理由 

  なし 

 

７ 出席した人 

  委 員：石井委員、前田委員、桑原委員、白石委員、牧野委員（本間委員代理）、 

中村委員、坂本委員、斎藤委員（水野委員代理）、 

大島委員（小林委員代理）、内山委員（若林委員代理）、上原委員、 

佐藤委員、竹内委員、塩原委員、玉井委員、佐藤委員、 

新倉委員（石田委員代理）、岡田委員（宮下委員代理）、保坂委員、 

飯田委員、松内委員 

  事務局：池田課長、勝山副課長、藤井係長、野沢主任、丸山主事（交通政策課） 
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８ 内容 

１ 開会 

（事務局） （開会のあいさつ） 

  

２ 会長あいさつ 

（石井会長） 

 

委員の皆様におかれましては、ご多忙の中、そして、足元の悪い中、

ご出席いただき誠にありがとうございます。  

先週来、市内は、強い寒波の影響により、山間部だけでなく平野部に

おいても大雪に見舞われました。市では、市民生活の安全確保に万全を

期すため、6 日に大雪災害警戒本部を設置、10 日には大雪災害対策本部

に移行しました。また、一部の区においては、災害救助法が適用される

状況となりました。今冬は、雪による事故で亡くなった方がおられるほ

か、怪我をされた方も大勢いらっしゃいます。本日お集まりの皆様にお

かれましても、車の運転や除雪作業などにおいて、十分ご注意ください

ますようお願いします。 

また、交通事業者の皆様におかれましては、雪による遅延や運休、迂

回運行が発生する場合において、速やかに情報発信を行っていいただ

き、ありがとうございます。引き続き、安全運行と迅速な情報提供につ

いてご配慮くださいますお願いいたします。 

さて、北陸新幹線上越妙高駅、えちごトキめき鉄道が、来月 14 日で

開業 10 周年を迎えます。これを記念し、3 月 15 日土曜日に、鉄道事業

者や県上越地域振興局、妙高市、多くの地元事業者の皆様から協力をい

ただき、上越妙高駅において記念イベントを実施いたします。イベント

の詳細につきましては、本日お手元にお配りしたチラシをご覧くださ

い。皆様からも是非、イベントに足を運んでいただければと思います。 

それでは、本日の協議会では、協議事項が 5 件提案されております。

委員の皆様におかれましては、それぞれの立場から忌憚のない意見や提

案を寄せていただきますようお願い申し上げ、挨拶とさせていただきま

す。本日もよろしくお願いいたします。 

  

（事務局） ありがとうございました。 

続きまして、頸城自動車 白石委員から、お話ししたいとの申し出で

いただいております。白石委員、お願いします。 

  

（白石委員） 頸城自動車の白石でございます。 

貴重なお時間をお借りしましてお話をさせていただきます。 

まず、昨年の12月24日、県立中央病院構内におきまして当社のバスが

衝突事故を起こし、13台の車に衝突したということでございました。駐

停車中の車であり、お体の怪我をされた方がいらっしゃらないというこ

とでした。いずれにしましても、皆様にバスの安全・安心ということに
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疑問符を投げかけるような事故を起こすこととなり、誠に申し訳ござい

ませんでした。運転手につきましては現在、入院・加療が終わり、会社

で運転業務以外の仕事に従事しておりますが、また正確な情報を得て、

どうするか考えて検討してまいりたいと思います。併せて、被害に遭わ

れました13台の車の所有者の方とも、誠実にお話し合いをさせていただ

きました。大半の皆様につきましては話し合いが完了し、残る方につい

ても誠実に誠意を持って話し合いを続けてまいります。 

また、先ほどお話ありましたが、2月5日から寒波が到来し、大変皆様

にもご迷惑をおかけしました。グループ会社でございますが、報道もさ

れておりますとおり、上越市の下吉野で路肩を逸脱するというような事

故も発生し、大変皆様にご心配・お迷惑をおかけしました。いずれにし

ましても、ご利用されている車中にお客様がいらっしゃらなかったこと

がなによりでございました。これからも運転手の体調管理・健康管理に

気を付けて指導を進めてまいります。併せて、道路状況の把握、そして

運行の可否についても含めて、これから皆様に安心してご利用いただけ

るバス運行を続けてまいりたいと思いますので、引き続きよろしくお願

いいたします。 

関係機関の皆様にも大変ご迷惑をおかけしましたことを、この席をお

借りしましてお詫び申し上げます。 

  

（事務局） ありがとうございました。続きまして、会議の成立についてでござい

ます。 

本日、お手元に配布させていただきました委員名簿をご覧ください。

委員数24名に対しまして、出席委員数は、議決権のある代理出席の方を

含めまして、21名です。よって、会則第8条第2項に規定する委員の半数

を超えておりますので、本会議は成立しておりますことをご報告いたし

ます。 

それでは、これから議案審議に移りますが、議長は会則第8条第1項の

規定により、石井会長から務めていただきます。それでは会長お願いし

ます。 

  

（石井会長） しばらくの間、議長を務めさせていただきます。よろしくお願いいた

します。 

初めに、協議事項についてです。 

  

３ 協議事項 

（石井会長） 次第の「３ 協議事項」、議案第1号「板倉区予約型コミュニティバ

スの運行計画について」、事務局から説明をお願いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、議案第1号を説明） 
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（石井会長） ありがとうございました。 

それでは今ほど説明のありました議案第1号について、ご意見、ご質

問等がございましたら、挙手をお願いいたします。 

  

 （発言なし） 

  

（石井会長） 特にないようですので、議案第 1 号については、原案のとおり承認す

ることでよろしいでしょうか。 

  

 （異議なし） 

  

 ご異議ないものと認めます。よって、議案第1号は原案のとおり承認

されました。 

  

（石井会長） 続きまして、議案第2号「中郷区における互助による輸送の運行計画に

ついて」、事務局から説明をお願いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、議案第2号を説明） 

  

（石井会長） それでは、今ほど説明のありました議案第2号について、ご意見、ご

質問等がございましたら、挙手をお願いします。 

  

  （発言なし） 

  

（石井会長） 特にないようですので、議案第2号については、原案のとおり承認す

ることでよろしいでしょうか。 

  

 （異議なし） 

  

 ご異議ないものと認めます。よって、議案第2号は原案のとおり承認

されました。 

  

（石井会長） 続きまして、議案第3号「令和7年4月に行うバス路線の再編につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、議案第3号を説明） 

  

（石井会長） それでは、今ほど説明のありました議案第3号について、ご意見、ご

質問等がございましたら、挙手をお願いします。 
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 （発言なし） 

  

（石井会長） 特にないようですので、議案第3号については、原案のとおり承認す

ることでよろしいでしょうか。 

  

 （異議なし） 

  

 ご異議ないものと認めます。よって、議案第3号は原案のとおり承認

されました。 

  

（石井会長） 続きまして、議案第4号「地域公共交通利便増進実施計画につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、議案第4号を説明） 

  

（石井会長） 事務局からも説明があったとおり、本計画は、地域公共交通の活性化

及び再生に関する法律に基づき作成する計画でありますが、不足してい

る項目がないか、加筆すべき項目がないかなど、交通計画に関する有識

者の立場からご意見・ご助言をいただければと思います。北陸信越運輸

局 石田委員代理、お願いいたします。 

  

（石田委員代理） 本日は、課長の新倉の代理で参りました、よろしくお願いいたしま

す。まず、事務局の皆様、ご説明および予算の作成ありがとうございま

した。３月末までの認定ということで、これから大詰めとなりますの

で、今後関わらせていただけたらと思っております。 

内容のほうを拝見させていただきましたが、大筋、特に問題はないと

いうところが感想でございます。今現在、板倉区と中郷区以外のものに

つきましては、概要の方は大体固まっておりますが、事業者の選定等の

点がまだ固まってないため、その点については、ご説明いただいたとお

り、決定しましたら随時変更日程申請をお願いします。今後も、内部の

方で相談して何度かやりとりさせていただければと思いますが、こちら

はアクションプランになりますので、利便増進実施計画を作って終わり

ではなく、実際やってみて評価し、必要であれば随時変更を加えていた

だければと思いますので、よろしくお願いいたします。 

以上で終わります。 

  

（石井会長） ありがとうございました。続きまして、北陸信越運輸局新潟運輸支局 

塩原委員、お願いいたします。 
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（塩原委員） 私の方からは特にありませんが、記載の事務的な部分につきまして

は、別途事務局の方と調整していきたいと思っております。以上です。 

  

（石井会長） ありがとうございました。この他、委員の皆様から、何かご意見等あ

りますでしょうか。 

  

 （発言なし） 

  

（石井会長） それでは、議案第4号については今ほどの内容を基に、引き続き策定

に向け進めさせていただきたいと思います。 

今後、ご意見等がございましたら、先ほど事務局から説明がありまし

たとおり、来週19日水曜日までに意見シートなどでご連絡くださいます

ようお願いいたします。 

  

（石井会長） 続きまして、議案第5号「自家用有償旅客運送の更新登録につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、議案第5号を説明） 

  

（石井会長） それでは、今ほど説明のありました議案第5号について、ご意見、ご

質問等がございましたら、挙手をお願いします。 

  

 （発言なし） 

  

（石井会長） 特にないようですので、議案第5号については、原案のとおり承認す

ることでよろしいでしょうか。 

  

 （異議なし） 

  

（石井会長） ご異議ないものと認めます。よって、議案第5号は原案のとおり承認

されました。 

  

（石井会長） 以上をもちまして、予定していた議題の審議を終了いたします。この

他にも、委員の皆様から、何かご発言等ありますでしょうか。 

  

 （発言なし） 

  

（石井会長） なお、本日「意見シート」をお配りしておりますので、議案の内容等

で何かお気付きの点がございましたら、「意見シート」などを活用いた

だき、事務局へご連絡くださいますよう、よろしくお願いいたします。 
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それでは、すべての審議が終了しましたので、議長の任を解かせてい

ただきます。慎重審議にご協力いただき、ありがとうございました。 

  

４ その他  

（事務局） 

 

ありがとうございました。 

続きまして、次第の「４ その他」に移ります。 

事務局から3点ご連絡があります。 

まず1点目は、議案第4号におけるご意見の募集についてです。繰り返

しになりますが、ご意見がありましたら本日お配りをしている意見シー

トにお書きいただき、2月19日（水）までにご提出ください。また、議

案第4号に限らず、何かご意見等ございましたら、意見シートにてお寄

せくださいますようお願いします。 

続いて2点目です。上越妙高駅・えちごトキめき鉄道の開業10周年イ

ベントのご案内でございます。冒頭、会長からの挨拶でもございました

とおり、本日チラシをお配りさせていただきました。こちらのイベント

につきましては、3月14日がちょうど開業10周年ということで、その翌

日15日にイベントを行う予定です。こちらのチラシに記載のイベント内

容は一部となっており、このほか、吹奏楽の演奏、合唱、キッチンカー

の出店等も予定しております。3月15日、ご都合のつく方はぜひイベン

トに足を運んでいただければと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。 

続いて3点目です。次回の協議会の日程についてですが、次回は3月下

旬に開催したいと考えております。詳しい内容は書面にてご連絡させて

いただきますので、よろしくお願いいたします。 

その他、委員の皆様から何かございましたらお願いいたします。 

  

（白石委員） この場をお借りしまして、皆様にご理解をお願いしたい点がございま

す。 

令和7年度のバスのお盆の期間中のダイヤについてです。これまで、

当社及び当社グループでは例年8月15日、16日の2日間をお盆ダイヤとい

うことで、ご利用者の皆様に周知をさせていただいてきたところです

が、非常にご利用者が少ないということもあり、今回から、8月13日か

ら16日までの4日間をお盆ダイヤとして予定しております。県内の同業

他社の皆様のお盆ダイヤの実態も鑑み、当社では8月13日から16日まで

の4日間をお盆ダイヤとして設定させていただきたいと考えております

のでよろしくお願いいたします。 

  

（事務局） ありがとうございました。 

頸城自動車様からお盆の運行についてご案内いただきました。 

我々市でも市営バスを運行しており、今までお盆や年末年始につきま
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しては、路線バスと合わせるような形で運行しておりましたことから、

市営バスも同様の形でお盆ダイヤの見直しを行っていきたいと思ってお

ります。 

これにつきましては、各区総合事務所や、委託している運行事業者様

と今の利用状況等を確認しながら、どのような体制で見直していくかを

決定し、決まり次第、地域の住民の皆様に、総合事務所だより等々でご

案内をしていきたいと思いますのでよろしくお願いたします。 

  

５ 閉会  

（事務局） （閉会のあいさつ）                    以上 

  

 


